

RACE FOR LIFE – machen Sie mit!

Gemeinsam mit Power gegen Krebs

Der fünfte Benefiz-Velomarathon zugunsten der Krebsliga Schweiz geht am 6. September 2014 am Gotthardpass im Kanton Tessin unter einem neuen Namen an den Start, der Zweck der Charity-Veranstaltung bleibt jedoch unverändert: den Personen, die direkt oder indirekt vom Thema Krebs betroffen sind neue Hoffnung zu geben! Und jeder Einzelne, Ärzte und ihre Patienten sowie Firmenangestellte und Privatpersonen können sich mit Engagement solidarisch zeigen und zum Erreichen dieses Zieles beitragen...

Namensänderung und Logo als positiver Impuls

Anlässlich des 100-Jahre-Jubiläums der Krebsliga Schweiz im Jahr 2010 wurde die Charity-Biketour „race against cancer“ als Solidaritätsaktion und zur Finanzierung von Krebsbekämpfungs- und Krebsforschungsprojekten ins Leben gerufen. Mit dem neuen Namen **RACE FOR LIFE** (www.raceforlife.ch) wird das Leben und die Gesundheit, aber auch der Aspekt einer lebenswerten Zukunft kompromisslos in den Mittelpunkt des Events gerückt, und damit eine positive Haltung im Kampf gegen Krebs postuliert. Mit dem Eventlogo, einer stilisierten Solidaritäts-Schleife des Buchstaben R, sowie dem dazugehörigen Statement „Mit Power gegen Krebs“ bleibt das Thema unmittelbar mit den Aufgaben der Krebsliga Schweiz verbunden.

Jährlich gibt es in der Schweiz 37 000 Neudiagnosen und 16 000 Menschen, die an dieser Krankheit sterben. Vier von zehn Menschen erkranken im Verlauf ihres Lebens an Krebs. Demnach ist man also entweder als Krebspatient oder Angehöriger direkt betroffen, oder wird indirekt mit der Thematik konfrontiert, zum Beispiel wenn ein Familienmitglied oder Arbeitskollege erkrankt. Das **RACE FOR LIFE** bietet Betroffenen einen intensiven Fokus, macht Mut, bezieht Ärzte/Spezialisten, Angehörige und Freunde mit ein, ist ein nationales Zeichen gelebter Solidarität.

Wie schon im Premierenjahr 2010 findet das **RACE FOR LIFE** am Gotthard statt, einem mystischen Pass mit bewegter Geschichte. Dieses einzigartige Monument der Natur strahlt eine Ursprünglichkeit und eine Energie aus, die niemand unberührt lässt: wundervolle Landschaften, unberechenbares Wetter, rau und dennoch friedvoll. Eine perfekte Szenerie für diese Benefiz-Veranstaltung zugunsten der Krebsliga Schweiz, denn die dazugehörigen Berg- und Talfahrten auf der alten Passstrasse Tremola Richtung Gotthardpass stehen symbolisch für die Hochs und Tiefs von Betroffenen, Angehörigen und therapiebegleitenden Ärzten/Spezialisten im Kampf gegen Krebs.

Ärzte und Patienten gemeinsam am Start für einen guten Zweck

Seit 2010 haben hunderte Teilnehmer – unter ihnen Ärzte, Patienten, Privatpersonen, Firmenangestellte und Prominente wie **Nicola Spirig**, **Ariella Kaeslin** oder **Tanja Frieden** – im Kampf gegen Krebs in die Pedale getreten und mehr als 1 200 000 Franken für die Krebsliga Schweiz eingefahren.



Für Ärzte/Spezialisten und ihre Patienten bestehen nun folgende Möglichkeiten, um sich direkt im Kampf gegen Krebs zu engagieren:

- ▶ als Einzelfahrer (Arzt oder Patient)
- ▶ als Zweier-Team (Ärzte-Duo, Patienten-Duo oder Mischform)
- ▶ als Praxis-/Spital-Team (3 bis 6 Fahrer bestehend aus Ärzten, Patienten oder Mischform)

Gerne kann auch mit einem E-Bike an den Start gegangen werden. Und für alle Nicht-Velofahrer besteht die Möglichkeit den Spirit des **RACE FOR LIFE** während einer anspruchsvollen Wanderroute von Airolo bis zum Gotthardpass hautnah mitzerleben. Wer es etwas gemüthlicher mag, der geniesst eine wunderschöne Sechs-Seen-Wanderung auf dem Gotthard.

Spendenziele definieren, Spenden sammeln und los

Teilnehmende Ärzte und Betroffene legen ihre Spendenziele im Vorfeld fest und sammeln im Familien- bzw. Bekanntenkreis sowie beruflichem Umfeld pauschale Spendenbeträge oder einen Betrag pro gefahrene Runde. Ziel ist es, passend dem Event-Motto «never give up!», nicht nur sportlich alles zu geben, sondern möglichst das Spendenziel zu erreichen oder gar zu übertreffen. Sämtliche Erträge fließen in den Hilfsfonds für Krebspatienten in einer Notlage der Krebsliga Schweiz.

Jetzt unverbindlich voranmelden:

RACE FOR LIFE 2014 am Gotthardpass am 6. Sept. 2014
www.raceforlife.ch

Jede Teilnahme am RACE FOR LIFE bedeutet neue Hoffnung!

➤ Eine detaillierte Übersicht des **RACE FOR LIFE**-Programms 2014 finden Sie unter www.raceforlife.ch